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An den  
Bürgermeister der Stadt Verl 
und den Fachbereich Finanzen 
Paderborner Straße 5 
33415 Verl 

 
Verl, den 15.12.2024 

 

Antrag 
Beibehaltung der Planungskosten aus 2024 „Bildungscampus Mühle“ 
Neubau sowie Umbenennung des Projektes  

Antragsnummer 
 

(Eintrag erfolgt durch Verwaltung) 

Produkt 1141  Gebäudemanagement 

Konto 
11141000
09   „Bildungscampus Mühle“ Neubau 

Fundstelle Haushalt Seite 132  

Änderungen in Euro Ansatz = 0 Neu = 200.000 Differenz = 200.000 
       

 
 
Die CDU Fraktion beantragt die Mittel der Planungskosten für den Bereich der Alten Mühle aus 
2024 in Höhe von 200.000 im Haushalt 2025 neu einzustellen und das Projekt umzubenennen in: 
<<Quartier Alte Mühle>> 
 
Begründung 
Die Untersuchung der Bausubstanz der alten Dorfmühle sowie die Freilegungsarbeiten stehen aktuell 
im Vordergrund. Dennoch sehen wir es aus städtebaulicher Entwicklung und Stärkung des 
historischen Stadtkerns als wichtig an, sich weiterhin mit dem „Quartier Alte Dorfmühle“ zu 
beschäftigen. Die Umbenennung beantragen wir deswegen, da wir die Diskussion über die weitere 
Nutzung des Areals offenhalten möchten, auch wenn eine Nutzung im Bereich der Bildung sicherlich 
eine Option sein könnte. 
Wir sind der Meinung, dass das kommende Jahr genutzt werden sollte, Möglichkeiten aufzuzeigen, 
welche Nutzungen in dem Quartier sinnvoll und machbar sind. Damit werden die Voraussetzungen 
geschaffen in die konkreten Planungen in 2026 bzw. 2027 einzusteigen.  
Die Verpflichtungsermächtigung in Höhe von 600.000 € ist unserer Meinung nach in 2025 nicht 
erforderlich. Sie sollte im Jahr 2026 erfolgen.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Gabriele Nitsch  Susanne Jasper  Hans-Peter Jakobfeuerborn 
(Vorsitzende der CDU-Fraktion) (stellv. Vorsitzende)  (Vorsitzender STEB)  


